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Aos seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os Senhores Vereadores Neto Viana- PUosé Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -
Progressistas, Renan Delabary (Progressistas), Adílson Seixas (PDT) e Eva Mesa - MDB, sob à Presidência

do Vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição

Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. O Senhor

Presidente solicitou que osecretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Projeto de Lei

Executivo 2Ll2O24 - "lnstitui gratificação ao Agente de Contratação/Pregoeiro de que trata a Lei

Federal np 14.133 de 1s de abril de 2021." Proieto de Lei Executivo Z9l2A24 - "Abre créditos

suplementares no valor total de R$ 1.300.G00,00 (um milhão e trezentos mil reais) no Orçanrento

vigente". Projeto de Lei Executivo 3Ol2A24 - "Altera a redação do inciso lV do artigo 2s da Lei

Munícípal ns 3.634 de 2L de dezembro de 2020, que dispõe sobre a Consolidação das leis

municipais que tratam sobre Meio Ambiente, em Lavras do Sul". Projeto de Lei Executivo 3Ll2O24 -
"Altera a redaçêo do Parágrafo Único do artigo 1e, os incisos lll, lV e V Co artigo 2e, o inciso ll do

artigo 5e e o caput do artigo 3e, todos da Lei Municipal ns 3.678 de 27 de julho de 2021, que

estabeleceu normas gerais para o serviço de transporte motorizado privado individual e

remunerado de passageiros por aplicativos no município de Lavras do Sui e dá outras providências".

Projeto de Lei Legislativo OA5{2O24 - "f)eclara de Utilidade Pública a Associação Comunitária

Quilombo Corredor dos Munhós". Autoria: VereadorJuliano Machado, do Progressistas. Pedido de

lnformação 9Ol2O24, "Que seja informada a esta Casa Legislativa qual a previsão de conclusão da

Obra do Campo de Futebol localizado no Bairro Olaria, considei'ando que a morosidade em sua

conclusão vem deteriorando toda a estrutura do espaço, antes mesmo de sua utilização pela

comunidade, como demonstram as fotos anexas". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

lnformação 9L12024, "Que seja ínformada em que fase se encontra a utilização da emenda

impositiva individual encaminhada por este Vereador destinada à auxiliar na reforma e ampliaçã

da parada de ônibus localizada em frente à Creche Municipal Professora Noêmia". Autoria:

Vereador José Eli Brito - PDT. Pedido de lnformação 9212§24, "Que seja informado se foi realizado

estudo para que seja providenciado junto a Equatorial Energia - CEEE a instaiação de rede baixa,

para posterior colocação de suportes com lâmpadas no Acesso Educacional Glênio Machado Barã

em frente à Escola Municipal Fundamental Dr. Cláudio Teixeira Bulcão". Autoria: Vereador Ad

Seixas - PDT. Pedido de lnformaÉo 93l2O24, "Que seja informada qual a situação atual do

credenciamento em andamento junto ao Ministério da Saúde, visando a nomeação dos agentes

comunitários de saúde; Que sejam remetidos os documentos comprobatórios existentes junto aq
credenciamento que está sendo realizado no Ministério da Saúde, sejam em relação aqueles

encaminhados pela Secretaria, seja em relação aos que se consegue extrair junto ao sistema E-

Gestor do Ministério". Autoria: Vereador ACílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação 9412024, "Que

seja informada qual a previsão para construção de sanitários na Escola Municipal Maria Joaquina de

Menezes, conforme emenda ímpositiva individual encaminhada por este Vereador para o ano de

ZÜ23". Autoria: Vereacjor Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação 95/2ú24, "Que seja informado se

foi realizado estudo de viabilidade eom relação a qualidade e vazão da água do poço da localidade

do lbaré - Linhares para posteriormente ser feito projeto executivo de capitação e distribuição
desta água na regíão". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação 9612024, "Que

sejam informados os ganhadores do Concurso de decoração natalina "llumina Lavras Natal Curo"
do ano de 2023". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação9712A24, "Que seja

informado a esta Casa Legislativa: Desde que data o município de Lavras do Sul efetua diretamente



a linha de transporte de ônibus que realiza o trajeto entre a zona urbaqa e a localidade do lbaré e

vice-versa; Quais dias da semana e respectivos horários que é disponibilizada tal linha de ônibus; Se

é cobrado passagem e qual o valor unitário; Qual o valor arrecadado, mês após nrês, desde o inícío

da realização de tal linha de ônibus até a presente data; Como é a forma de cobrança (diretamente

pelo motorista, pagamento prévio em determinado local na zona urbana e na localidade do lbaré,

dentre outras) realizada e de que forma é efetuada a prestação de contas por parte de quem recebe

os valores das passagens; Se existe destinação específica do valor arrecadado corn as passagens

pagas ou se os valores ingressam como recursos livres do município; Remeter fotocópia das

documentos comprobatórios referentes aos depósitos mensais dos valores das passagens em

contas bancárias do município; Se o motorista que realiza tal transporte recebe aigum incentívo

adicional (hora extra, gratificação, ou qualquer outro) para fazer este tipo de transporte, caso em

que deverá ser remetido à esta Casa os documentos comprobatórios pertinentes". Autoria:

Vereador Adílson Seixas - PDT, Pedido de Providências Ne 65, "Que sejam tomadas as providências

cabíveis visando dar condições de trafegabilidade à estrada que dá acesso ao Lagoão I - 1s Disti'ito,

bem como seja realizada a poda da vegetação nas laterais". Autoria: Vereador Renan Delabary -
Progressistas. Pedido de Providências Ne 66, "Que seja realizada manutenção em todas as estradas e

corredores de acesso ao Segundo Distrito - lbaré, com patrola e rolo compactador; e que seja

também realizada manutenção em todas as pontes da localidade". Autoria: Vereador Neto Viana -

PT. Pedido de Providências Ne 67, "Que seja feita manutenção na escadaria localizada na Avenida 9

de Maio, que dá acesso ao atalho que segue em direção à Rua Alexandre Silveira". Autoria: Vereador

Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ns 68, "Que seja feita uma vistoria e um cronograma de

reparação dos desníveis e buracos que se encontram espalhados pelo calçamento das vias do

município". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ne 69, "Que seja feíta a

manutenção da iluminação na Rua Samuel de Souza". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

Providências Ns 70, "Que sejam providenciadas as seguintes obras na ponte localizada na Avenida

Coronel Galvão, próximo a rótula: Rebaixamento do meio-fio ou construção de uma boca de lobo

no lado esquerdo da ponte, sentido Baírro/Centro, para escoamento da água acumulada sobre a

mesma; Reparos no solo onde se formou um buraco próximo a entrada desta ponte, conforme

anexa". .Â.utoria: Vereador José Eli Brito - PDT.. Pedido de Providênclas Ns 71, "Que seja reallzada

manutenção no calçamento da Rua Barão do Rio Branco, mais especificamente onde se encont

um buraco em frente à residência ne 23". Autoria; Vereador José Eli Brito - PDT. Pedido

Providências Ne 72, "Que seja realizada manutenção nas seguintes vias da Vila isabel, e Rua Pa

Harris: Rua Pastor João Manoel Marinho Diniz; Rua Expedicionário João Manuel Vieira; Rua A[

Kardec; As ruas se encontram intransítáveis devido aos estragos causados pelas chuvas intensas dos

últimos dias". Autoria: Vereador Neto Viana. Pedido de Providências Ns 73, "Que seja realizada a

construção de um abrigo para acomodar e protegei' o botijão de gás da Escola Municipal Mai"ia

Joaquina de Menezes". Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de Providências Ne 74, "Que seja

encaminhado à esta Casa Legislativa, ano após ano, do ano de 2018 até abril de 2A24, fotocópias

das certidões emitidas pelo TCE-RS contendo os respectivos índices de despesa corn pessoal do

Poder Executivo Municipa!". Autoria: Vereador A.dílson Seixas - PDT. Pedido de Providências Ne 75,

"Que seja realizada a substituição das portas do alojamento dos funcionários localizado no

Cemitério Municipal". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Grande Expediente: O vereador José Eli

Vieira Brito, do PDT, agradeceu a fala. ü vereador Adílson Seixas, do PDT, iniciou sua fala agradeceneio

a Deus por Lavras do Sul não estâr sendo atingida fortemente pelas chuvas. Após, o edil fez uma

reflexão sobre o recado que a natureza está dando para os seres humanos. 0 vereador Juliano

Machado, do Progressistas, também manifestou solidariedade aos atingidos pelas chuvas e

alagamentos. Também agradeceu a Deus por a cidade não ter sido atingida fortemente pelas
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tempestades. O vereador Renan Delabary, do Progressistas, em seu pronunciamento, manifestou

solidariedade ao povo gaúcho. Após, falou sobre o decreto de emergência e de calamidade pública

declarado pelo Executivo e não foi chamadc ninguém da mesa diretora da Cârnara de Vereaclores,

relatando que o chefe do Executivo acha que o mundo gira em torno do seu próprio umbigo. Dando

seguimento, o vereador explanou sobre o vídeo que o prefeito fez na Escola Doutor Cláudio Teixeira

Bulcão. O vereador Renan Delabary questionou onde estão as forças armadas do Bi-asil, dizendo que é

inadmissÍvel o gasto que a União tem com as Forças Armadas e eles não apresentarem uma presença

efetiva no resgate dessas vítimas. Encerrou homenageando dois lavrenses que estão de voluntários nos

resgates. O vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, lamentou profundamente o
sofrimento do povo gaúcho. A vereadora Eva Mesa, do MDB, tambem se pronunciou sobre a atual

situação do Estado. Disse ter ficado contente com o apoio do Governo Federal em reconstruir os

municípios atingidos. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do Progressistas, iniciou falando da

imensidão e g:'avidade dos fatos que assolou o Rio Grande do Su!. O vereador segue seu

pronunciamento expondo fatos sobre a realidade da Escola Doutor Cláudio Teixeira Bulcão, que inundou

três vezes. O edil destacou que o prefeito fez live dizendo que foi resolvido, afirmando que isso é

obrigação dele enquânto Executivo. Relatou também sobre a camionete que foi entregue a

subprefeítura do lbaré, pontuando que deveria era ter destinado pessoal para trabalhar. O edil falou

também sobre motoristas da Saúde que se dispuseram a ir como voluntários, renunciando às diárias,

mas não tiveram respaido do município. O vereador Neto Viana, do PT, de início pediu um minuto de

silêncio pelas vítimas da maior catástrofe que já aconteceu no Rio Grande do Sul. Dando sequência,

parabenizou a atitude de homenagear com moção de louvor aos lavrenses que estão na linha de frente
nos resgaste de pessoas atingidas pela tempestade. Após, explanou sobre as matérias apresentadas na

presente sessão ordinária. Falou também sobre os recursos e designações que o Governo Federal

destinou ao povo gaúcho. O vereador e presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, de

início também falou sobre a tragédia que assola o estado, destacando a solidariedade do povo gaúcho.

Durante o pronunciamento, falou que as forças armadas devei'iam estar rnais presentes nc estadc para

ajudar nos resgates, salvando vidas. Após, salientou que só ficou sabendo da reunião para debater sobre

o decreto de calamidade em Lavras do Sul, após ter ocorrido, pontuando que o prefeito desonrou a casa

legislativa com essa atitude. Falou também sobre a mureta de contenção da escola Doutor Cláudio

Teixeira Bulcão e prosseguiu questionando o que o atual prefeito vai deixar de legado de sua

administração. Ordem do dia: Os Proietos de Lei Executivo ns 2412024 e 2512O24 foram aprovados por

unanimidade dos vereadores presentes na sessão. Considerações finais: Os vereadores Renan

Delabary, do Progressistas, Juliano Machado, do Progressistas, o vereador e presidente da casa,

Dimmy Alves, , José Eli Vieira Brito, do PDT, Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, Adílson Seixas,

do PDT, Eva Mesa, do MDB, Clemar Biaggi Rocha, do Progressistas e Neto Viana, do PT, agradeceram

suas falas. NaCa mals havendo a tratar, Ceu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se queas

manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala

"Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 06 de maio de 2024.
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